

Oranien-Apotheke unter neuer Leitung

Apotheker Dennis Saul übernimmt den Staffelstab von Hajo Breyer - Eröffnungsüberraschungen am 2. Mai

In der Oranien-Apotheké geht es weiter: Der »Altapotheker« Hajo Breyer übergibt die 1983 gegründete Apotheke an Nachfolger Dennis Saul.

»Es wird Zeit, kürzer zu treten«, so Hajo Breyer, der aber nur einen halben Ruhestand genießen kann, schließlich führt er noch sein zweites Standbein weiter.

Nachfolger Dennis Saul ist im Stadtteil Schmachtendorf kein Unbekannter, hat er doch quasi nebenan in der Forst-Apotheke zehn Jahre gearbeitet.

Der gebürtige Oberhausener

approbierte als Apotheker 2007, ist verheiratet und hat zwei Kinder. »Der Übergang ging schnell, dafür bin ich auch den Behörden dankbar, die recht unkompliziert den Weg bereitet haben«, so der neue Inhaber.

Am Samstag zur Eröffnung (2. Mai) und am darauffolgenden Montag (4. Mai) dürfen sich die jeweils ersten 20 Kunden auf kleine Überraschungen freuen. Zum Start möchte Dennis Saul zu den gewohnten Öffnungszeiten zurückkehren und die Ausweitung der Zahlungsmöglichkeiten ermöglichen.

Neben der Kreditkarte also auch per Smartphone (Apple Pay, GooglePay).

Auch Vorbestellungen per Telefon, Mail oder App sind möglich, geliefert werden kann alles bequem per Botendienst.

»Ich freue mich, hier in Schmachtendorf arbeiten zu können. Wir haben einen sympathischen Stadtteil mit einer Mischung aus zahlreichen Geschäften und Naturanbindung«, so Dennis Saul.

Die Öffnungszeiten lauten:
Montag - Freitag: 8 bis 18.30
Samstag: 9 bis 13 Uhr



In der Oranien-Apotheke geht es wieder weiter. Hajo Breyer geht in den Ruhestand, Dennis Saul übernimmt.

NEUERÖFFNUNG AM 02.05.2020

ORANIEN APOTHEKE
Aktiv für Ihre Gesundheit!

**Ab sofort wieder
länger und durch-
gehend geöffnet**

Oranienstraße 140,
46147 Oberhausen

**Telefon:
0208-62549944**



Apotheker Hajo Breyer (links) übergibt die Schlüssel an seinen Nachfolger Dennis Saul. Er wird die Apotheke am 2. Mai wieder öffnen.